

令和2年8月6日

おはようございます。連絡係の稲垣です。近隣愛知県も非常事態宣言が。県をまたぐ移動、帰省などで多人数との会食を控えるような指示。これまた季節の行事が大きく影響を受ける恐れ。今一度、新しい生活様式と濃厚接触について自身の行動を考えていきます。

さて、地域の情報を頂きました。ご確認のほどお願いします。
よろしくご査収ください。

ケアマネの皆様へ

いつもお世話になっております。

地域包括支援センター主任ケアマネ部会よりケアマネの皆様へお知らせがあります。

① 令和2年度ケアマネサロンについて

10月以降の開催を予定しておりましたが、新型コロナウイルスの感染拡大に伴い、今年度の開催は難しいとの判断に至りました。申し訳ありませんが、令和3年3月までケアマネサロンは中止とします。

② 令和2年度「ケアマネちょこっと勉強会」「事例検討会」について

新型コロナウイルスの感染状況が落ち着けば、年度の後半で行いたいと思い協議を続けてきましたが、現状の感染拡大を踏まえ、ケアマネサロンと同じく今年度は開催を断念する事となりました。

前もって会場を押さえ準備を進めていく必要があり、開催の目処がたたない中で今後の調整や開催は難しいとの判断に至りました。

ケアマネの皆様にはご迷惑をおかけしますが、ご理解頂けたらと思います。

困難ケースの相談等個別の相談に関してはいつでも承りますので、遠慮なく圏域の地域包括支援センターにご連絡下さい。

令和2年8月5日（水）

地域包括支援センター主任ケアマネ部会